

In den letzten Tagen sind die Temperaturen doch wieder etwas gefallen und bis zum Wochenende soll es wieder sehr niedrige Nachtwerte geben. Deshalb habe ich die überwinterten Pflanzen, die ich schon raus auf die Terrasse gestellt hatte, wieder ins Haus geholt. Es gibt ja die eine oder andere "Expertenmeinung", dass die Staubwolke des Vulkanausbruchs des Eyjafjallajökull nachhaltig die Temperaturentwicklung in Europa beeinflussen wird. Wenn der Vulkan "die Katla" auch noch ausbricht und seine Asche über Europa verteilt, dann brauchen wir nicht auf einen warmen Sommer zu hoffen. Warten wir es ab.